

## Wadirbinmas Ajak Warga Dukung Program Ketahanan Pangan Presiden

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.SIBERINDO.ID](http://MAROS.SIBERINDO.ID)

Jan 17, 2025 - 13:30



*Wadirbinmas Ajak Warga Dukung Program Ketahanan Pangan Presiden*

MAKASSAR – Wadir Binmas Polda Sulsel, AKBP Andi Kumara, S.H.,S.IK.,M.Si mengajak warga makassar khususnya warga kecamatan wajo untuk mendukung program Presiden RI tentang ketahanan pangan, hal ini disampaikan langsung pada kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan di Aula Kantor Kel. Mampu Kecamatan Wajo kota Makassar, Jumat (17/1/2025).

Acara ini dihadiri langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel yang dimana dalam hal ini mewakili Kapolda Sulsel, Sekcam Kecamatan Wajo, Kasat Binmas Polres Pelabuhan, Kasat Lantas Polres Pelabuhan, Kapolsek Wajo, serta beberapa tokoh masyarakat, agama dan pemuda Kecamatan Wajo.

Jumat Curhat juga menjadi sarana silaturahmi sekaligus wadah interaksi langsung antara Polri dan masyarakat.

Tujuan utama kegiatan ini adalah mendengar berbagai saran, kritik, masukan, dan aduan dari masyarakat terkait pelayanan kepolisian.

Diawal acara Wadirbinmas Menyampaikan permohonan maaf kepada warga karena seyogyanya acara ini akan dihadiri langsung oleh Kapolda Sulsel tapi karena satu dan lain hal beliau tidak sempat hadir.

Acara ini juga menjadi ajang dimana masyarakat dapat menyampaikan kritik dan saran kepada Polri tanpa adanya sekat.

"Kalau biasanya curhat dilakukan bersama teman atau keluarga, kali ini curhatnya bersama TNI-Polri. Ini adalah upaya yang baik untuk menghilangkan sekat antara aparat dan rakyat," ujar Wadirbinmas.

Ia juga mengapresiasi peran aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Sulawesi Selatan.

"Berkat partisipasi warga, Sulawesi Selatan tetap dalam kondisi aman dan kondusif. Kami berharap situasi ini terus terjaga agar keamanan di Makassar semakin baik," ungkap Andi Kumara.

Pada saat sesi tanya jawab, beberapa masyarakat memberikan masukan diantaranya, Muh. Yunus yang memberikan apresiasi kepada polri terkait kegiatan Jumat Curhat ini, beliau juga memberikan masukan kepada kepolisian dalam rangka mendekati bulan ramadhan biasanya banyak anak-anak sekolah yang diliburkan, nah beliau berharap pihak kepolisian dapat mengantisipasi kenakalan remaja dengan kegiatan sosialisasi.

"Mendekati Bulan puasa, biasanya itu libur anak sekolah pak, bisa mungkin pak Bhabin atau Polisi yang bertugas dilapangan untuk melaksanakan sambang dan atau sosialisasi kepada warga langsung," pungkasnya.

Selanjutnya Pak Edy Husain, beliau menambahkan tentang banyaknya mobil truck yang terparkir dipinggir jalan dan menghambat pengguna jalan lainnya.

"itu mobil truck pak, mengganggu, apalagi kalau parkir sampai bermalam, mungkin bisa ditegur atau langsung ditilang saja pak," tambahnya.

Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi ruang komunikasi yang efektif untuk memperkuat kerja sama antara masyarakat dan Polri demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman.\*\*)

Binmas\_Fachry